



## L'ARCHEVÊQUE DE BESANÇON

### Communiqué de Mgr Jean-Luc Bouilleret Archevêque du diocèse de Besançon

#### Attentat de Nice - 29 octobre 2020

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris la terrible attaque perpétrée dans la basilique Notre-Dame de l'Assomption de Nice ce jeudi 29 octobre.

Mes pensées et mes prières vont vers les victimes et leurs familles, vers les personnes blessées et leurs proches.

Cet acte d'une violence inouïe a été perpétré dans un lieu de culte. Les églises sont des lieux de paix, des lieux de fraternité, des lieux ouverts à tous. Ces valeurs, aujourd'hui attaquées, nous sont chères.

Notre pays entier est touché par un tel acte. Le terrorisme installe l'angoisse dans notre société. Comme le souligne la Conférence des Evêques de France, il est important de rester unis et de ne pas céder à la peur pour faire face à cette menace traître et aveugle.

Le glas des églises du diocèse, là où cela est possible, sonnera à 19h.

En union de prière.

+ Jean-Luc BOUILLERET  
Archevêque de Besançon

Archevêché – 3 rue de la Convention – 25041 BESANÇON Cedex  
Archevêque de Besançon : [archeveque@diocese-besancon.fr](mailto:archeveque@diocese-besancon.fr)

Secrétariat de l'Archevêque :

Martine Du Tertre : [martineduterte@diocese-besancon.fr](mailto:martineduterte@diocese-besancon.fr) – Tél : 03.81.82.71.42 – Fax : 03.81.82.71.41  
Catherine Bataillard : [c-bataillard@diocese-besancon.fr](mailto:c-bataillard@diocese-besancon.fr) – Tél : 03.81.82.71.40 – Fax : 03.81.82.71.41